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Compte rendu du Conseil d'Administration du 23 juillet 2014 
 
Présents : Daniel, François, Laurent, Jean-Louis, Guy, Salvatore, Gérard .  
Excusés : Alix , Christianne, Annie-Paule, Renée, Micheline, Paul, 
 
1 - Actions relatives aux voyages  
Voyage de septembre : Face à la préférence des adhérents, le voyage est reporté à 
la "Toussaint" 2014. 
Le voyage dans le Sud en 4x4 est abandonné, le Sud n' étant pas propice en cette 
période, et aussi en raison des l'actualité du moment. 
Voyage golfique à Marrakech den novembre 2014 : le voyage est ouvert à tous, non 
golfeurs compris. Le nombre de participants est de 12 au prix de 700 € environ pour 
8 jours en tout inclus. 
Voyage aux USA en Février/mars 2015, Le nombre de participants est de 10, détails 
et prix définitifs en fonction des inscrits au Conseil de septembre. 
 
2 - Bilan de la "Fassiyade 2014. 
Sur la base du bilan détaillé dressé par le Trésorier, le bilan définitif fait état d'un coût 
résiduel à la charge de l'AFA dû à la mise en place de la rencontre tel que : les porte-
clés offerts, les dattes, le lait, les sfenjs, la pièce montée, la sono du DJ, le 
remboursement des personnes empêchées, le fléchages du parcours , les étiquettes 
des participants, les drapeaux, ... Ce "déficit" est compensé par la participation plus 
forte que prévue pour une 1ère Assemblée , et les retombées positives auprès des 
non adhérents. Le président remercie encore les membres du conseil A.F.A. qui se 
sont très largement impliqués pour faire de ce rassemblement un moment réussi, 
inoubliable pour tous. 
Fixation du lieu et de la date de la prochaine assemblée 2015 : A voir avant la fin de 
l'année avec la Mairie de Juvignac si nous dépassons les 150 personnes en 2015 
pour obtenir une salle des fêtes ou autres lieux. 
 
3 - Date de réunion en Août ou Septembre, et le point sur le projet 
commémoratif 14/18, et "Etudiants méritants"  
Les 2 Projets sont en bonne voie : Jean-Louis, Alix et François ayant des contacts 
sur place avec le Lycée Moulay Idriss , le Collège La Fontaine , les CCI et Mairie de 
Fès et Montpellier, etc...Quelques points encore à traiter par Jean-Louis. 
Proposition : François a proposé de réactiver le projet d' un prix "AUDURIER" au 
Lycée Moulay Idriss en mémoire du créateur de ce prix qui fut longtemps professeur 
dans ce collège. Proposition acceptée , montant et modalités à préciser lors de la 
mise au point du projet avec le Lycée. 
 
5)- Questions diverses. 
A)- Accueil de M. Hubert Allouch, de la CCI de Montpellier en charge des partenariat 
avec le Maghreb, pour avancer sur le dossier "Etudiants méritants" 
B)- Journée nationale des Associations : elle se tiendra le 11/09/2014 à Juvignac. 
L'AFA disposera d'un stand. Participeront : Daniel, François, Paul, ...  

 
Sur ce l'ordre du jour étant épuisé à 13h00 la séance est levée 


